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В статье рассматриваются вопросы осуществления милицией дознания в России в годы Гражданской 
войны (1918–1920 гг.). Исследуются особенности правового регулирования милицейского дознания в отдель-
ных государственных образованиях, существовавших в рассматриваемый период на территории России. 
Делаются выводы о том, что в годы Гражданской войны милиция повсеместно осуществляла дознание по 
уголовным делам; правовой основой производства дознания милицией в рассматриваемый период являлся 
Устав уголовного судопроизводства с изменениями, внесенными в него правовыми актами существовав-
ших на территории России государственных образований (как антибольшевистских, так и Советской 
России); в годы Гражданской войны наметилась тенденция расширения объема процессуальной деятельно-
сти милиции. Наиболее ярко это проявилось в создании советской следственно-розыскной милиции, кото-
рая, кроме производства дознания, осуществляла и предварительное следствие по уголовным делам.
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Th e article discusses the implementation by militia of inquiry in Russia in the years of Civil War (1918–
1920). Examines the peculiarities of legal regulation of militia inquiry in a separate state formations exis-

DOI:10.18572/1812-3805-2018-6-53-57

ting during the considered period in the territory of Russia. Conclusions are made about the fact that in the 
years of Civil War the militia everywhere conducted inquiry on criminal cases; the legal basis of production 
of inquiry by militia during the considered period was the Charter of criminal proceedings with the changes 
made to it by legal acts of the state formations existing in the territory of Russia (both anti-Bolshevik, and 
the Soviet Russia); in the years of Civil War the tendency of expansion of volume of procedural activity of 
militia was outlined. Th is is most clearly manifested in the creation of the Soviet investigative and search 
militia, which, in addition to the inquiry, and carried out a preliminary investigation in criminal cases.
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